

Farmacéuticas de La Feria salvan la vida de una anciana que sufría un infarto

17/01/2025



La rápida atención de las farmacéuticas fue clave | Nando Verdú.

Las trabajadoras de la Farmacia La Feria salvaron la vida de una mujer de 87 años de edad que estaba sufriendo un infarto el pasado miércoles a mediodía. Según denuncia su hijo en redes sociales y confirman desde la farmacia, la anciana había ido previamente a un centro de salud pero no la atendieron, por lo que acudió a su farmacia de confianza y fue allí donde, al percatarse de su estado de salud, llamaron a urgencias, lo que permitió salvar la vida de la mujer.

El hijo cuenta que en horario de mañana, cuando el centro Padre Manjón ofrece servicio de especialidades, "la

mujer pidió ayuda al sentirse indispuesta, pero la derivaron a su ambulatorio, Marina Española. En su agonía pidió auxilio en la farmacia de La Feria donde rápidamente fue atendida y llamaron a Emergencias". Desde la farmacia apuntan que comprobaron que la mujer tenía la tensión muy alta, dolor en el pecho y en el brazo, que son síntomas de un posible infarto. Por ello decidieron llamar al 112 y rápidamente llegó una ambulancia y consiguieron estabilizarla antes de su traslado al Hospital General Universitario de Elda.

En Urgencias se le diagnosticó, según su hijo, una angina

de pecho y un infarto. Posteriormente fue intervenida por los cardiólogos en el Hospital de Alicante con éxito. Su hijo ha transmitido en redes sociales su malestar por la falta de atención por parte del centro de especialidades

Padre Manjón y agradece el socorro ofrecido por los profesionales de la farmacia, lo que les permite "seguir disfrutando de nuestra madre".